

会報 「山弓連」 平成24年1月

平成23年度 第25回 山日・YBS杯争奪弓道選手権大会 2011. 11. 23

女子の部						
参加申込人数		22名		参加者		17名 予選通過 7名
順位	氏名	段位	支部名	予選		競射結果
優勝	羽田友里	初段	富士吉田	○	×	○
2位	梶原久美子	五段	笛吹	○	×	○
3位	小泉茜	三段	笛吹	×	○	○
5人遠近競射						
男子の部						
参加申込人数		58名		参加者		51名 予選通過 31名
順位	氏名	段位	支部名	予選		競射結果
優勝	青島勉	四段	中央	○	○	○
2位	神田英彦	五段	大月	○	○	×
3位	幡野征司	四段	大月	×	○	○
4位	渡辺誠	無段	富士川	×	×	○
5位	齋藤光幸	初段	甲府	○	×	○
8人遠近競射						
称号の部						
参加申込人数		25名		参加者		24名 予選通過 13名
順位	氏名	段位	支部名	予選		競射結果
優勝	深沢武重	教士六	南アルプス	×	○	×
2位	中村秀子	錬士五	笛吹	○	○	×
3位	綿奈部博史	錬士六	甲府	×	○	○
3人遠近競射						

第18回笛吹市石和町清流杯争奪弓道大会の報告

11月6日(日)9時から、笛吹市石和町清流館弓道場において「第18回石和町清流杯争奪弓道大会」が開催されました。あいにくの曇り空でしたが、町内のお手伝いも含めて、約100名の参加者がありました。開会式では主催者である石川光次石和体協会長あいさつのもと、安土の「暮」が石和町から笛吹市名に代わり、お披露目されました。今年も賞品が石和町名産の「柿」で、昼食時の「トン汁」「もつ煮」も参加者の皆様から大好評で、秋の一日を楽しく過ごすことができました。なお今年は石和町弓道スポーツ少年団の小学生6名が特別出場し、矢取りなどのお手伝いもして弓道の実践勉強をしました。

結果は以下の通りです。

- 近的 一人8射
 団体優勝 (富士吉田市16中競射により) 1. 羽田穂高 2. 桑原 良 3. 鍵和田哲史
 団体準優勝 (南アルプス市) 1. 大野陽子 2. 大野晃史 3. 深澤 勇
 団体 3位 甲府市3組 1. 高橋恭平 2. 深澤雄一 3. 中澤国弘
 近的 一人8射 個人優勝 大野晃史 (7中競射により)
 準優勝 羽田穂高 3位 竹村栄寿 4位 齋藤光幸 6中競射により 5位 雨宮 哲

遠的 一人8射 個人優勝 青島 勉 (49点) 準優勝 大野晃史 3 位 中澤国弘
 4位 羽田穂高 5位 坂牧雅夫

御坂町県下弓道大会

平成23年10月23日(日)

心配された雨も朝にはあがり弓友の皆様48名の参加をいただき盛大に射会を行うことができました。

優勝・酒井紀夫・2位・桑原 良 3位・大熊一隆 4位・渡辺 大 5位・長沢和久

(報告・御坂町弓道部部长・雨宮 哲)

山梨県弓道連盟 平成式拾三年納射会 2011, 12, 11

小瀬武道館弓道場 参加申込数 43名 参加者 30名

優勝 伊藤 昇 錬士五段(大月) 2位 雨宮 哲 五段(笛吹) 3位 佐野辰巳 教士七段(南部)

演武・峡北峡西ブロック5名、峡南ブロックの5名の持的射礼

山梨県弓道連盟 平成式拾四年初射会

平成24年1月8日(日) 小瀬武道館弓道場 参加申込数 48名 参加者 41名

開始 10時23分 終了 12時23分 射数 祝射一手 四矢 計6射

成績

優勝 新藤康平 五段(甲府) 2位 竹村榮壽 錬士五段(甲府) 3位 神田津由美 三段(都留)

演武・峡東ブロックの女性5名の持的射礼

昇段、昇格者の答射礼 若杉年久(錬士六段) 川島けい(錬士五段) 矢頭恵造(錬士五段)

昇段、昇格された方々に天野会長より、お祝いに「澄」1字が揮毫された扇が記念品として贈呈され、

また、祝い文をしたため贈呈されました。以下文面をご紹介します。

澄
 壬辰 歳旦
 硯堂 書

莫妄想

平成二十三年度に昇段・昇格された皆様、誠におめでとうございます。心からお祝い申し上げます。

「動中の静」、「静中の動」は多くの武道、スポーツ、芸事の中で意識されているが、「静」は言うべくして容易に得られる心境ではない。弓道修練の中でも五澄心、三澄心と言われ、心のざわめきや、動搖の無い明鏡止水の心境が理想とされている。

地震、津波、原発事故の災害をもたらした昨年。復興の道は遠いながら、落ち着きと、整然とした被災者の身の処し方には、日本文化の真髓、即ち大事なことを見極める「静なる心」「心の澄まし」の働きのもあつたことと思われまふ。弓道はその文化を培う重要な一翼を担っています。

日頃の研鑽指標の一つに「澄まし」の心を掲げて精進されることを願っております。

此処に「澄」一字を揮毫し、更なる斯道精進を期待いたします。

平成二十四年一月八日

山梨県弓道連盟 会長 天野 裕